



Une Marque pour les Pyrénées devient... **Agora Pyrénées**

Les projets qui s'affinent, le lancement qui s'approche et l'identité qui s'affirme, une marque pour les Pyrénées est à un tournant de sa toute jeune histoire...



Après cinq années de travail, d'études, d'enquêtes et de rencontres tout au long de la chaîne des Pyrénées, après cinq années d'engagement, d'une marche déterminée pour la création d'une marque de territoire pour les Pyrénées, après des débats, des controverses, des querelles, et parfois des désillusions et du découragement dans nos rangs, nous y arrivons enfin, en partenariat avec l'Agence des Pyrénées, la Marque Pyrénées se profile pour l'été 2023!

Vraiment, me direz-vous? Car ce n'est pas la première fois qu'on vous l'annonce, mais, cette fois, c'est la bonne. Juste un peu de patience...

Il est donc temps pour nous de tourner la page de cette quête qui arrive à son terme. Il est donc temps aussi de changer le nom de notre associa-

tion, et surtout de faire évoluer notre projet pour les Pyrénées. Nous avons hésité entre deux noms, "Agir Pyrénées" et "Agora Pyrénées". Ce sera "Agora Pyrénées", dont le but premier est d'agir pour les Pyrénées...

Agora Pyrénées est donc un espace de réflexion et d'actions pour les Pyrénées, une agora largement ouverte à laquelle chacun peut adhérer, entreprises de tout secteur économique, citoyens, institutions, collectivités, associations, ou simplement amoureux des Pyrénées. Vous êtes tous les bienvenus, si vous êtes comme nous attachés à l'authenticité et à la préservation de ce territoire exceptionnel, aux valeurs



d'humanité et de solidarité, et animés par la volonté de vivre, travailler, entreprendre et innover dans les Pyrénées. Ensemble, nous voulons agir pour créer du lien, fédérer, animer la communauté pluriculturelle des Pyrénées, notamment grâce à la Marque Pyrénées, qui sera notre bannière commune! Et Pyrénéo, notre grand rendez-vous! Accompagner le développement économique, social et culturel sur le massif pyrénéen; contribuer à la préservation de notre écosystème

exceptionnel, et à la lutte contre le réchauffement climatique dans les Pyrénées; développer l'image et la notoriété des Pyrénées; contribuer de manière globale à l'intérêt général des Pyrénées, des Pyrénéens et des générations futures... Tout un programme! Pour cela, Agora Pyrénées agit

comme un *think tank* (en patois dans le texte), un laboratoire d'idées, de prospective. Face aux grands enjeux à venir, nous voulons ainsi proposer à nos décideurs, à nos représentants officiels, élus et institutions, des projets, des solutions, des actions concrètes pour, ensemble, faire avancer les choses.

Notre souhait est d'accueillir au sein d'Agora Pyrénées toute la diversité, toutes les différences, les énergies, les talents, les forces vives du massif, pour coconstruire l'avenir, pour des Pyrénées unies, vivantes et ouvertes sur le monde. Rejoignez-nous! ■

**Pour l'équipe d'Agora Pyrénées
(ex Une marque pour les Pyrénées)
Le président, Vincent Fonvieille**

